

PARA EL FIN DE SEMANA DEL 27 AL 28 DE MAYO DE 2023

Domingo de Pentecostés - Misa del día

Evangelio

John 20,19-23

Al anochecer del día de la resurrección, estando cerradas las puertas de la casa donde se hallaban los discípulos, por miedo a los judíos, se presentó Jesús en medio de ellos y les dijo: “La paz esté con ustedes”. Dicho esto, les mostró las manos y el costado.

Cuando los discípulos vieron al Señor, se llenaron de alegría. De nuevo les dijo Jesús: “La paz esté con ustedes. Como el Padre me ha enviado, así también los envío yo”.

Después de decir esto, sopló sobre ellos y les dijo: “Reciban el Espíritu Santo. A los que les perdonen los pecados, les quedarán perdonados; y a los que no se los perdonen, les quedarán sin perdonar”.

Intercesión

Para que fortalecidos por el Espíritu Santo, nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos* pueda alcanzar gran magnitud.

Texto para el anuncio del boletín

Hoy Jesús envía el Espíritu Santo a sus apóstoles. Mientras sopla sobre ellos, el aliento de Dios llena sus pulmones. El aliento de los apóstoles ahora lleva su autoridad para hablar del perdón o la retención de pecados.

¡Qué regalo dio a nuestros sacerdotes! En nuestro Bautismo y Confirmación, Jesús nos dio el Espíritu Santo. La sabiduría, el conocimiento, el consejo, la fortaleza, el entendimiento, la piedad y el temor del Señor acompaña a los que caminan en su nombre.

Hoy, te pedimos dar un paso adelante para bendecir a nuestra parroquia promoviendo nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos*. Jesús no permite que sus soldados vayan a la batalla desarmados. "Yo los envío como a ovejas en medio de lobos" (Mateo 10,16). Sus ovejas tienen al Dios todopoderoso con ellas. Podemos ser audaces para él, sabiendo que no nos dejará huérfanos. Nuestra parroquia tiene muchos dones para ofrecer a las almas que tienen hambre de conocer a Jesús. Estos dones que Dios te dio viven en ti. Tienes la oportunidad de bendecir su corazón donado generosamente a nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos*.

Texto para el anuncio desde el púlpito

Nuestra comunidad parroquial necesita tu ayuda. Nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos* no puede tener éxito sin ti. El Espíritu Santo te dará sabiduría para ver lo que Dios te pide que hagas. Él te capacitará con fortaleza para llevarlo a cabo. Ora fervientemente para que el Espíritu Santo descienda sobre nuestra parroquia. Gracias de antemano por los pasos que tomarás para ayudar a nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos*.

Contenido para publicar en las redes sociales

Foto: Una pintura dramática de Pentecostés, que muestra las llamas que caen sobre los discípulos.

Título: "*Sopló sobre ellos y les dijo: «Reciban el Espíritu Santo»*". - Juan 20,22

Subtítulo: Domingo de Pentecostés

Texto: La muerte no pudo retener a Jesús y los muros no pudieron contener al Espíritu Santo. Pedimos el mismo poder para nuestra *Campaña para los Ministerios Católicos* en nuestra parroquia. Por tu generosidad y su poder, todo es posible. ¡Ven, Espíritu Santo, y renueva nuestra comunidad!